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Assemblée générale de l’AQBA du 2 juin 2023 

Date 2.6.2023, 18h-18h40 

Lieu Square Ouest 

Présents Selon liste des présences annexée 

Excusé.e.s Ariane Geiser, Gérard Perrin, Yvan Pasteur et Sandrine 

Combe 

Rédacteur PV Jérôme Chevillat 

 

 

No Description A faire 

par… 

 Ordre du jour 

1. Approbation du PV de l’AG 2022 

2. Bilan des activités de l’année 2022 

3. Présentation et validation des comptes 2022 

4. Nomination des vérificateurs de comptes 

5. Votation  

6. Nomination du comité  

7. Activités à venir 

8. Divers 

 

 Préambule 

La liste des présences tourne, et sera jointe au présent PV. 

Excusés :  

 

1 Approbation du PV de l’AG 2022 

Le PV de l’AG 2022 est approuvé à l’unanimité. 

 

2 Bilan des activités de l’année 2022 

Le comité s’est réuni à 5 reprises durant l’année 2022. Les su-

jets de discussion sont variés. Les idées pour développer l’ani-

mation dans le quartier ne manquent pas mais le comité fait 

toujours face à un problème de ressources, que cela soit des 

ressources humaines ou financières.  

Néanmoins les activités ou les projets suivants ont pu être 

mises sur pied : 

• Îlot de sécurité + développement de la mobilité douce 

(lettre à la Ville pour les pistes cyclables) 

• Pose de la vitrine 

• Participation au GAQ 

 

https://aqba.ch/wp-content/uploads/2022/05/20220520-PV_AG_AQBA_2021.pdf
https://aqba.ch/wp-content/uploads/2022/05/20220520-PV_AG_AQBA_2021.pdf
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• Fête des voisins et fête de quartier, avec participation mi-

tigée. 

• Les jardins urbains. 

• Augmenter l’activité des réseaux sociaux 

3 Présentation et validation des comptes 2022 

Georges présente les comptes. Déficitaire en 2022, principa-

lement à cause de l’investissement dans des guirlandes lumi-

neuses et une diminution des cotisations. 

Les comptes ont été validés par Erika et Nuria. Sur leur propo-

sition l’assemblée décharge (à l’unanimité) et remercie le 

comité. 

 

4 Nomination des vérificateurs de comptes 

Erika Sommer accepte de continuer son mandat de vérifica-

trice des comptes. Le deuxième vérificateur des comptes est 

Daniel Perdrizat. 

L’assemblée accepte ces deux nominations. 

 

5 Votation des nouveaux statuts 

Comme annoncé, le comité propose quelques modifica-

tions au statuts. Ces modifications, présentées par Lionel, vi-

sent principalement à clarifier les rôles dans le comité ainsi 

que le statu de membre. 

Les modifications proposées sont acceptées à l’unanimité 

par l’assemblée. Les nouveaux statuts sont disponibles sur le 

site internet. 

A noter : les nouveaux statuts imposent le paiement d’une 

cotisation pour être membre de l’association. Afin de ne pas 

fermer la porte aux personnes n’ayant peut-être pas les 

moyens de payer la cotisation il est suggéré de réfléchir à un 

concept de « cotisations suspendues » (ie. une cotisation mi-

nimum) qui permettrait de participer au financement de la 

cotisation d’une personne en faisant la demande. 

 

6 Nomination du comité  

Deux démissions sont à signaler, celles de Laurence et Yvan 

Pasteur. Membres de longue date du comité, leur démission 

est essentiellement motivée par des contraintes profession-

nelles. 
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Les autres membres continuent et sont rejoints par Lionel 

Panchaud qui s’est déjà passablement investi depuis l’an-

née passée. 

Nouvelle composition du comité : Lionel Panchaud, Georges 

Grillon, Carmen Willen, Nicolas François, Sandrine Combe et 

Jérôme Chevillat 

La composition du comité est acceptée à l’unanimité par 

l’assemblée. 

7 Activités à venir 

• Fête de la Jeunesse 

• Fête du quartier (26.8) avec tournoi de pétanque et 

éventuellement une invitation à une ou plusieurs autres 

associations de quartier. 

• Cryo AQBA : une activité pour se baigner en eau froide. 

 

8 Divers 

1. Christine Ledermann soulève la question du remplace-

ment, ou non, de certains bacs des Jardins Urbains. La 

question sera discutée en comité, mais pour le moment il 

n’y a pas un besoin particulier, il s’agit donc principale-

ment de débarrasser les bacs cassés. Georges gère et le 

comité suit le sujet. 

2. Christine Ledermann signale une augmentation des voi-

tures qui se garent dans le square, et en particulier dans 

les allées d’accès. Y’a-t-il une possibilité pour cadenasser 

les barrières d’accès ? (cela semble être le cas pour l’ac-

cès sud du square ouest). 

3. Elle propose également qu’une partie du bitume dans les 

squares soient remplacés par d’herbe ou de la végétali-

sation afin d’éviter les ilôts de chaleur comme il est déjà 

pratiqué à d’autres endroits. 

4. Marianne Maeder, du Lyceum Club, se renseigne sur 

l’adresse de l’association, qui est pour le moment chez 

Laurence et Yvan, démissionaires. 

Pour les points 2 et 3 il est convenu que Christine soumette 

une communication qui sera ensuite transmise à la Ville au 

nom de l’association. 

Pour le point 4, le comité va s’atteler à trouver une boîte aux 

lettres. 

 

 


